
地域の会フォームメールに寄せられた意見等 
 
 

◆７／１７受信 フランス・パリ在住 日本人女性 
 本日、7 月 16 日の地震の柏崎刈羽原子力発電所への具体的な影響を知りたいと思い、メ

ールを出させて頂きます。 

東電の発表は http://www.tepco.co.jp/cc/press/07071604-j.html 

http://www.tepco.co.jp/cc/press/07071603-j.html と認識しておりますが、現実にはど

う思われるでしょうか。公式発表と現実には差が無いのでしょうか。遠くに住んでいると、

新聞等の公式発表しか手に入らないのですが、もし、皆様のご意見が伺えれば大変嬉しい

のですが。 

大変お忙しいところ、申し訳ございませんが、どうぞ宜しくお願いいたします 

 
◆７／１８受信 しーきゅうぶ東海村 【お見舞い】 
 このたび貴地域は大きな地震に見舞われ、いろいろな形で被害を受けられたのではない

かと心配しております。たまたま１８日付けの読売新聞を見ていましたところ、新野会長

さんと思し召すお名前を記事の中に発見し、ご無事であったのではと思った次第です。あ

の記事は会長さんのものでしたでしょうか？ 

 今回はまた、原子力発電所でも５０カ所にも上るトラブルが発生したとの事、地域の会

の皆様としましても、こちらの方の安全性や今後の展開なども気になっておられるのでは

と考えているところでございます。 

 しかし、当面余震も続く折柄、皆様個々人の安全と地域全体の回復に注力され、元気を

取り戻していただきたいと思うばかりです。 

 本日はとりあえずお見舞いを申しあげる次第です。一日も早い平穏さを取り戻されます

ようお祈り申し上げます。 

 

◆７／２０受信 性別居住地不明 【今、どうなっているんですか？】 
 情報がすくなすぎる！ 

情報公開しなさい 
いますぐ！ 

 
◆８／１受信 市内男性  
２度拝聴致しました。 

    原子力発電所に反対の方も参加されていると聞いておりましたが、通常のこのような会

と違い、怒号、ヒステリックと思える発言、相手を傷つけることを目的としたかのような

発言はなく、良識のある会であるという印象を強くしました。 
    会を運営される皆様、議長、委員の皆様の見識によるものと敬意を抱いております。 

http://www.tepco.co.jp/cc/press/07071604-j.html
http://www.tepco.co.jp/cc/press/07071603-j.html

